

DIA INTERNACIONAL DE LA SALSA R.D



“Celebrando la Salsa, Honrando su Legado”.



**DIA INTERNACIONAL
DE LA SALSA
RD**

Éxito Rotundo - Soul Out

El Día Internacional de la Salsa RD fue un Concierto Soul Out que reunió a más de 800 personas de diferentes lugares, tanto locales como internacionales, para celebrar nuestra pasión por la salsa.

Queremos agradecer profundamente a cada persona que fue parte de este concierto histórico. A los patrocinadores que creyeron en nuestra visión, a los músicos y bailarines que nos llenaron de ritmo y emoción.

Inolvidable. Gracias por ser parte de esta gran experiencia, ¡y nos vemos el próximo año para seguir celebrando la salsa!

DIA INTERNACIONAL
De La Salsa RD

mensaje póstumo a:
C... quiri...

SOLD OUT

Artistas invitados

23 DE MARZO 2025

06:00 PM

INFO: 829 - 924 - 8453

COVER RDS 200

63899873213

VIP TICKET 001

ANIMACION: **Rafael Merejo - Michael Miguel - Eugenio Pérez - Chino Mendez - Junior Rodríguez - José López - Josele El Ministro - Ricky Corporan - Ana Katuska Peguero - Hanel Peña - Jenny Mañón - Jose Rosario - Jose Amauri Cruz - Roger Mejía**

HISTORIA 1988

Realizan exitosa primera edición del Día Internacional de la Salsa RD

Redacción
2 abril, 2025
3 minutos de lectura



Realizan exitosa primera edición del Día Internacional de la Salsa RD

Realizan exitosa primera edición del Día Internacional de la Salsa RD

Redacción | abril 01, 2025



Santo Domingo Este, R.D. Como un rotundo éxito, definieron sus organizadores, la primera edición del Día Internacional de la Salsa RD. vistosa actividad que contó con la participación de numerosos y populares artistas, locutores, compositores, empresarios y amantes del popular género musical.

Portada > Revista > Música

DÍA INTERNACIONAL DE LA SALSA SEGUIR TEMA +

Primera edición del Día Internacional de la Salsa RD reúne a artistas y amantes del género

El evento también contó con la participación de artistas salseros como Miguel Méndez, Wilbert Taveras, Jean Jorge, Willy Marrero, H. Pérez, Omar

Utilizamos cookies propias y de terceros para obtener datos estadísticos de la navegación de nuestros usuarios y mejorar nuestros servicios. Esto nos permite personalizar el contenido que ofrecemos y mostrar publicidad relacionada a sus intereses. Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso.

Candlejas

Marilyn VENTURA
Instagram: @marilynventurard marilynventurard@gmail.com

Viernes de series: Adolescencia

¡Feliz día para todos!
Esta serie la verdad que me pareció simpática, ya que me imagino que tenías tan complejos como estos, se estarían tratando en plataformas como Netflix.
Sin embargo, no podemos ser ciegos ni obnubilarnos ante realidades, esto podría pasar en cualquier sociedad, pero lo vamos a hacer y nos daremos un golpe en el pecho mientras decimos: "Dios nos libre".
No aconsejo ver esta producción con nuestros hijos adolescentes, esta es una trama repleta para adultos, para entender muchos detalles de matices hijos y estudiar qué pasa con la salud mental de muchos jóvenes.
Les cuento que todo gira alrededor del asesinato de una chica de manos de un joven de 13 años, algo increíble y que nos deja con



Quinta edición del Festival Fine Arts

SANTO DOMINGO
Con la proyección de la película independiente 'La bachata de los huesos', se inauguró la quinta edición del Festival de Cine Fine Arts Hecho en RD, el cual se extendió hasta el 9 de abril con una amplia propuesta que abarca 12 películas dominicanas en cines, 13 cortometrajes, 4 docu-

"Pórtate bien" y "Racataplan" cierran Temporada Teatro

SANTO DOMINGO
La clausura de la Cuarta Temporada de Teatro Barroco será este fin de semana con las obras "Pórtate bien", en la Sala Ravelo del Teatro Nacional, y "Racataplan", en el Centro Cultural Barroco de la Zona Colonial, así como un reconocimiento a doña Gertruda Quintana, a quien estuvo dedicada esta temporada.
"Pórtate bien" subirá a escena los días 4 y 5 de abril a las 8:30 p. m. y continuará el domingo a las 6:30 p. m., bajo la dirección de Vicente Santos, producción de Randy Holguín y Hony Estrella, y la actuación estelar de Hony Estrella.
Esta obra presenta la historia de Mariana Campos, una mujer que, tras divorciarse del amor de su vida, se enfrenta a un juicio por la custodia de sus hijos. Es un monólogo magistralmente interpretado por la multifacética Hony Estrella, quien en este proceso se enfrenta a una especie de tribuna donde se entremezclan sus miedos, deseos, la presión social y sus experiencias más profundas. Mariana narra episodios de su vida, explorando la relación con su madre, antiguos amores y los dilemas de su feminidad y maternidad.

¿Qué se cuenta?... Frank Reyes logra éxito con "Mejor que a ti me va"

SANTO DOMINGO
Frank Reyes, una de las figuras más icónicas de la bachata, ha conseguido nuevamente el corazón de sus seguidores con su más reciente éxito, "Mejor que a ti me va". La canción, su posicionado como la más sonada en la radio nacional, reafirmando el indiscutible talento del artista.
Con su inconfundible estilo y letras cargadas de sentimiento, Reyes continúa marcando tendencias en la industria musical. Además, el videoclip de "Mejor que a ti me va" ha superado los 5 millones de visualizaciones en YouTube en tan solo dos meses, reflejando el gran impacto de este nuevo sencillo.

La X 102 se renueva

SANTO DOMINGO
A medio dominicano continúa diversificándose y programación con innovadoras propuestas. En esta ocasión, La X 102 se renueva, invirtiendo aún más presupuesto a la emisión y poniendo el ojo en el corazón de su audiencia.
Como parte de esta expansión, presenta el programa de temporada "In lugar X", una propuesta que incorpora atractivas transmisiones en exteriores para conectar con el público y hacer parte de la experiencia, bajo la producción técnica de Edilena Lachá.

Día Internacional de la Salsa

SANTO DOMINGO
Con un rotundo éxito, definieron sus organizadores, la primera edición del Día Internacional de la Salsa RD, vistosa actividad que contó con la participación de numerosos y populares artistas, locutores, compositores, empresarios y amantes del popular género musical.
"Agradecido de Dios y de las más de 800 personas que se dieron cita, para disfrutar, vivir de cerca y ser parte de la historia que se escribió en esta primera edición del Día Internacional de la Salsa RD, extendiéndolo al reconocido locutor Marino Del Jesús (1988), ideador, diseñador y productor general de la concertada actividad.

El Trucheo Teatral

SANTO DOMINGO
La escuela teatral se empinó con El Trucheo Teatral, la más reciente producción de Pol Cordero y Albinia Peña en Microteatro Santo Domingo. Con un humor afilado y una narrativa sin filtros, esta dupla regresa con dos historias que desafían las convenciones y llevan la crítica social al escenario con un estilo inconfundible.
El Trucheo Teatral pone en la mira la falta perfección de las redes sociales y los límites difusos de la terapia, abordando temas que muchos evitan, pero que Cordero y Peña convierten en espectáculo puro.
La gran batalla —una pareja de influencers vende la imagen de una relación perfecta ante sus seguidores, pero cuando las cá-

NOTICIAS

Portada Actualidad Política Opinión Economía

Noticias Portada

Realizan Exitosa Primera Edición Del Día Internacional De La Salsa RD



FARÁNDULA

Celebran primera edición del Día Internacional de la Salsa en República Dominicana

Bombazo Informativo 4 Días Ago 0 5 Mins



Santo Domingo Este, R.D. Como un rotundo éxito, definieron sus organizadores, la primera edición del Día Internacional de la Salsa RD. vistosa actividad que contó con la participación de numerosos y populares artistas, locutores, compositores, empresarios y amantes del popular género musical.

Realizan exitosa primera edición del Día Internacional de la Salsa RD

Santo Domingo Este, R.D. Como un rotundo éxito, definieron sus organizadores, la primera edición del Día Internacional

de la Salsa RD, vistosa actividad que contó con la participación de numerosos y populares artistas, locutores, compositores, empresarios y amantes del popular género musical.



*Agradecido de Dios y de las más de 800 personas que se dieron cita, para disfrutar, vivir de cerca y ser parte de la historia, que se escribió en esta primera edición del Día

Internacional de la Salsa RD, externó el reconocido locutor Marino Del Jesús (1988), ideario, coordinador y productor general de la concurrida actividad.



Informaciones A Nivel

Veracidad Informativa Periódico Digital



Home * Realizan exitosa primera edición Sin Etiquetar

Realizan exitosa primera edición

ROSA CESPEDI abril 01, 2025

Realizan exitosa primera edición del Día Internacional de la Salsa RD



NOTICIAS

WhatsApp

El Nuevo Diario
¡las cosas... como son!

Novedades

Realizan exitosa primera edición del Día Internacional de la Salsa RD

Por **El Nuevo Diario**

Actualizada el **martes, 1 de abril 2025 | 12:58 pm**



Compartir:     

EL NUEVO DIARIO SANTO DOMINGO. Como

MIRADOR CENTRAL

Espectáculo

Realizan primera edición del Día Internacional de la Salsa RD; buscan potenciar exponentes

Escrito por: Redacción Mirador Central
martes, abril 1, 2025



WhatsApp

DE FRENTE A LA VERDAD
PERIÓDICO DIGITAL DOMINICANO

Inicio > 2025 > abril > 1 >

Realizan exitosa primera edición del Día Internacional de la Salsa RD

Realizan exitosa primera edición del Día Internacional de la Salsa RD

Mirla Hernández | 1 de abril de 2025 | 0

Farándula



ESPECTÁCULOS -19-



El cantante de salsa **Wilbert Taveras**.

Día de la Salsa unió cantantes del género

EL DÍA SANTO DOMINGO

Salseros. El Día Nacional de la Salsa RD se realizó con la participación de un gran elenco de intérpretes de este ritmo musical. El encuentro contó con la participación de los reconocidos artistas salseros Miguel Méndez, Wilbert Taveras, Jean Jorge, dominicano radicado en Canadá, Willy Marrero, H. Pérez, dominicano radicado en New York, Omar sorpresa y Salsery, quien en los últimos meses se ha mantenido representando a República Dominicana, realizando giras por diferentes países de la región. Otras participaciones exitosas fueron la de DJ Deivi y su Banda, la 440 con el timbalero Junior "El Oso Blanco"; y el show de la clave salsa Marcos Dólar "El Abusador del Timbal". La animación del espectáculo estuvo a cargo de los locutores salseros Eugenio Pérez "El Salsólogo Mayor"; Chino Méndez "El Control de la salsa"; Junior Rodríguez "El Abogado de la Salsa"; Ricky Corporán, Rafael Merjeo, Jenny Mañón y José López "El Lic. de la Salsa". La segunda entrega del Día Internacional de la Salsa RD será el 15 de febrero.

APR 1 Realizan exitosa primera edición del Día Internacional de la Salsa RD

Santo Domingo Este, R.D. Como un rotundo éxito, definieron sus organizadores, la primera edición del Día Internacional

de la Salsa RD. vistosa actividad que contó con la participación de numerosos y populares artistas, locutores, compositores, empresarios y amantes del popular género musical.



"Agradecido de Dios y de las más de 800 personas que se dieron cita, para disfrutar, vivir de cerca y ser parte de la historia, que se escribió en esta primera edición del Día

Internacional de la Salsa RD", externó el reconocido locutor Marino Del Jesús (1588), ideario, coordinador y productor general de la concurrida actividad.



ENTREVISTA



RECONOCIMIENTOS



RECONOCIMIENTOS



RECONOCIMIENTOS



ORQUESTAS



ORQUESTAS



ORQUESTAS



SE DIERON CITA



SE DIERON CITA



DÍA INTERNACIONAL DE LA SALSA R.D

El Día Internacional de la Salsa RD celebró su primera edición el 29 de marzo de 2025, un Concierto histórico que reunió a los más grandes exponentes de la salsa, músicos, bailarines y fanáticos del género para rendir homenaje a la salsa y su influencia en la cultura global. Esta exitosa primera edición marcó el inicio de una tradición que se celebrará anualmente.

A partir de este año, el 15 de febrero de cada año quedará oficialmente marcado como el Día Internacional de la Salsa RD, consolidándose como una fecha emblemática para la salsa en la República Dominicana y el mundo. Cada edición será una gran fiesta llena de música en vivo, homenajes, presentaciones de baile, y actividades para todas las edades, promoviendo el legado de la salsa y su impacto cultural.

DIA INTERNACIONAL DE LA SALSA R.D

Con el Concierto en crecimiento, ofrecemos a los patrocinadores la oportunidad de asociarse con una celebración cultural de renombre que se llevará a cabo de manera anual, con el potencial de llegar a miles de personas cada año. Su apoyo no solo potenciará su visibilidad, sino que también contribuirá al desarrollo de esta festividad que honra nuestras raíces musicales.

OBJETIVO DE DIA INTERNACIONAL DE LA SALSA R.D

Objetivo:

- 1. Celebrar la salsa y su legado:** Rendir homenaje a la música y el baile que representan una parte fundamental de la cultura latina, unificando a todas las generaciones y comunidades en torno a este género musical.
- 2. Conectar a la comunidad:** Fomentar la unión y el sentido de pertenencia entre los asistentes locales e internacionales, creando un espacio inclusivo donde todos puedan compartir su pasión por la salsa, fortalecer vínculos y vivir la cultura de manera vibrante y alegre.
- 3. Homenajear a figuras icónicas de la salsa:** Rendir tributo a aquellos que han dejado una huella imborrable en la historia de la salsa, tanto a nivel nacional como internacional, reconociendo su contribución a la música y la cultura latina.

OBJETIVO DE DIA INTERNACIONAL DE LA SALSA R.D

3-Promover la cultura latina: Potenciar la riqueza cultural de la República Dominicana y de toda la comunidad latina, mostrando al mundo la importancia de la salsa y otros géneros musicales que enriquecen la identidad latina en su conjunto.

4-Establecer el Día Internacional de la Salsa en el calendario nacional: Asegurar que la fecha del 15 de febrero sea reconocida anualmente como el Día Internacional de la Salsa en la República Dominicana, convirtiéndola en una festividad cultural y un evento de referencia para los amantes de la salsa a nivel mundial.

¿POR QUÉ PATROCINAR EL DÍA INTERNACIONAL DE LA SALSA R.D.?

Ser patrocinador del Día Internacional de la Salsa RD no es solo una oportunidad de visibilidad, ¡es una inversión en la cultura, la pasión y la energía de la salsa! Al asociarse con este concierto único, su marca se conectará directamente con un público vibrante y leal, que celebra la música, el baile y la tradición. Pero no solo eso:

Visibilidad única en un evento histórico: Este evento marcará la celebración anual más importante de la salsa en la República Dominicana, una fecha que quedará grabada en los corazones de todos los asistentes. ¡Su marca será parte de un legado cultural que se celebrará cada 15 de febrero!

Audiencia comprometida: Miles de personas, desde familias hasta amantes del baile, se unirán para disfrutar de conciertos en vivo, presentaciones de baile y homenajes a las leyendas de la salsa. Con el patrocinio, su marca tendrá acceso directo a este público entusiasta y apasionado.

Exposición a nivel nacional e internacional: Gracias a la cobertura mediática, las redes sociales y la promoción del concierto, su marca tendrá una exposición masiva tanto a nivel local como internacional. Este es un concierto que no solo atraerá a la comunidad de la salsa en la República Dominicana, sino que también se proyectará globalmente.

Asociación con una celebración cultural trascendental: Al patrocinar el Día Internacional de la Salsa RD, no solo está promoviendo su marca, está apoyando una fiesta que honra la salsa, el arte y la herencia latina. Su participación demuestra el compromiso con la cultura, la comunidad y el entretenimiento de calidad.

Oportunidades de activación y marketing: Desde la presencia en el concierto hasta activaciones creativas que pueden captar la atención del público, su marca podrá generar una conexión directa y memorable con los asistentes. ¡Imagine su logotipo brillando en el escenario, en las redes sociales, y en todos los aspectos del evento!

Únase a nosotros en este viaje inolvidable, celebre la salsa y lleve su marca a nuevas alturas. ¡El Día Internacional de la Salsa RD es más que un evento, es una experiencia que deja huella y una plataforma de oro para su marca!

PATROCINADORES



Perfil Demográfico del Concierto - Día Internacional de la Salsa RD

Asistencia Total: 800 personas

Distribución por Género:

- 55% hombres (440 personas)
- 45% mujeres (360 personas)

Rango de Edad:

- 30-40 años: 40%
- 40-50 años: 45%
- 50+ años: 15%

Ubicación Geográfica:

Locales:

- Los Tres Brazos
- Zona Colonial
- Villa Consuelo
- Los Mina
- Ensanche Isabelita
- Boca Chica
- Ensanche Ozama

Estos sectores representan una combinación de áreas urbanas y suburbanas, lo que indica un público local diverso con una fuerte presencia en la zona metropolitana de Santo Domingo.

- **Diáspora:** Se destacó la participación de personas provenientes de Nueva York, que trajeron consigo la esencia internacional de la salsa y contribuyeron a la diversidad cultural del concierto.

Intereses Principales:

- Salsa y música latina en vivo
- Cultura y tradiciones dominicanas
- Baile y entretenimiento social
- Eventos familiares y recreativos

Comportamiento Digital:

Alta interacción en redes sociales durante el concierto

Promoción activa de fotos y videos de las presentaciones de salsa